
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年第４回（５月） 

 

農業委員会総会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



１．日時及び場所   平成２８年５月１０日（火） 

開 会１０時００分 閉 会１０時３４分 

 

２．開催場所     吉富フォーユー会館３階会議室 

 

３．出席委員 

委員の定数     １６名 

   出席委員数     １６名 

   欠席委員数      ０名 

出席委員の氏名  

是木 輝義 

瀬口 勝美 

井上 幸子 

樋口 翌 

奥家 信弘 

賀部 正直 

是木 則幸 

若山 清敏 

高原 孝幸 

宇佐 正人 

太田 克弘 

菊  啓治 

守口 正典 

豊田 和義 

土屋 豊一 

畑田 英文 

欠席委員の氏名  なし 

 

４．付議事項 

議案第４号 平成２７年度の目標及びその達成に向けた活動の点検・ 

評価について 

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局職員 赤尾 慎一、石丸 貴之、奥家 志穂 

 

６．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆さんおはようございます。 

皆様方には何かとお忙しい中ご出席いただきまして有難うござい

ます。それでは、ただ今より平成２８年第４回５月総会を開催いた

します。 

それでは、開会に先立ちまして是木会長よりご挨拶をお願いいた

します。 

委員の皆さんおはようございます。なかなか暖かくなりませんが、

これが最後の戻り寒だと思います。これから農作業が忙しくなりま

すが十分体に気をつけてください。 

それでは、ただいまから平成２８年第４回５月の総会を開催いた

します。今回議案は１件です。それでは、議事録署名人の指名をい

たします。議事録署名人には守口委員、豊田委員のお二人を指名い

たします。 

それでは、議事に入ります。「議案第４号 平成２７年度の目標



 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

是木会長 

 

事務局 

 

 

 

 

是木会長 

事務局 

 

是木会長 

各委員 

是木会長 

 

各委員 

是木会長 

 

 

 

各委員 

事務局 

及びその達成に向けた活動の点検・評価について」を上程いたしま

す。事務局より説明をお願いいたします。 

１ページをお開きください。まず、この点検・評価及び活動計画

の位置づけについてですが、「農業委員会は、毎年度３月末までに、

当該の活動に対する 点検・評価（案）及び次年度の活動計画を取

りまとめ、市町村のホームページ等で公表し、広く意見を求めた後、

５月末までに、寄せられた意見等を踏まえて活動計画を決定し、再

度、市町村のホームページで公表するとともに、６月末までに決定

した活動の点検・評価及び活動計画を国に提出することとなってお

りましたが、今回の法改正により平成２７年度の点検・評価につい

ては、今までどおりの審議をいただきその後広く意見を求めた後、

寄せられた意見等を踏まえて再度、市町村のホームページで公表す

るとともに、６月末までに決定した活動の点検・評価を国に提出す

ることとなっています。また、活動計画につきましても平成２８年

度からは、６月末までに決定した活動計画を国に提出することと

なっています。 

これを踏まえ、本日計画（案）について、ご審議いただく流れで

ございますのでよろしくお願いします。 

（ページを内容朗読説明） 

以上で説明を終わります。よろしくご審議をお願いします。 

それでは、ただ今より質疑を受けたいと思います。発言のある方

は挙手願いします。 

国の今後の農業施策は、大規模農家（認定農業者）や集落営農組

織に対して補助を厚くし、本町の大部分である飯米農家の補助に対

しては縮小や、カットをしています。 

今回の数値については、県に確認した結果、農業センサスの数値

が元となっています。 

平成２８年度からは、様式が変わるのか？ 

来月の委員会で平成２７年度の活動・点検評価と平成２８年度の

新様式での活動計画の審議をいただく予定です。 

いろいろご意見は出ましたが他に質疑ございませんか。 

（質疑なし） 

それでは、議案第４号ついては原案どおり決することにご異議ご

ざいませんか。 

（異議なし） 

それでは「議案第４号 平成２７年度の目標及びその達成に向け

た活動の点検・評価」の案については原案どおりと決します。 

本日の議事はすべて終了しましたが、その他として情報交換と

なっていますがなにかありませんか？ 

（各地区内での情報交換） 

熊本地震義援金について 



是木会長 

 

事務局 

 

各委員 

是木会長 

 

 

その他特になければ次回の総会の日程ですが、事務局よりお願い

いたします。 

予定どおり、６月１０日（金）１０：００からこの場所での開催

を提案しますがどうでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、これをもちまして平成２８年第４回（５月）総会を閉

会いたします。皆様、お疲れ様でした。 

１０時３４分 閉会 

 


